



Feuerwehr Farrach

+43 3577 22122
office@feuerwehr-farrach.at



Verkehrsunfall in Farrach

Am Sonntagnachmittag wurde die Freiwillige Feuerwehr Farrach zu einem Verkehrsunfall gerufen.

Die Unfallstelle wurde durch den Einsatzleiter erkundet, der doppelte Brandschutz aufgebaut und die Einsatzstelle abgesichert.

Danach bestand unsere Aufgaben in der Bergung der verunfallten Fahrzeuge und dem Binden der ausgelaufenen Betriebsmittel.

Nach rund 2 Stunden konnten wir wieder ins Rüsthaus einrücken und die Einsatzbereitschaft herstellen.

Im Einsatz waren RLF Farrach, KLF Farrach und MTF Farrach mit 18 Mann sowie Polizei und Asfinag.

